
                            

 

【子どもが育つ・子どもと育つ・子どもを育てる】を目指す里山のがっこう  
の 12 期下半期の様子をお知らせします。  

11 月の新米パ－ティ、1 月の餅つき・閉校式は、がっこう生お待ち  
かねの宿泊企画でした。二つの活動をつなぐのは地域通貨（単位レッジ）。  
里山銀行で発行したレッジを元手に、いかに稼いで儲けるか。知恵を巡ら  
せてやりくりするがっこう生の目は真剣そのものです。班の話し合いで  
意見が違っていても、協力が必要になります。ゲーム屋さん、模擬店、デザ  
ートつき焼きそばなど、全員が底抜けの盛り上がりでした。  
閉校式は初めての現地開催です。お世話になった村の方々、保護者、  

がっこう生が揃い、今年度を振り返って和気あいあいのうちに終了しました。  

 

御さんから見た里山のがっこうとは？  
 

がっこう生の親御さんに伺いました。紙面に書ききれないコメントを頂戴しました。  

本当にありがとうございました。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

第 13 期生募集中！ 

同時配布の説明会チラ

シもご確認ください！  
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里子屋便りとは？ 「里」は里山の里。 
「子屋」は江戸時代のがっこう（寺子屋）の子屋。 
まさに、豊かな自然の中で暮らしそのものが、 
がっこう生たちの学び舎となっている 
里山の様子をお伝えします。 

カラーのお便りは  

こちらから見ることが出来ます  

山に行くのが大好きで、そこで作ったはピザは格

別だったようです。1 人で遊びに行くのは苦に

しないので、電車で通っています。友達も増えて

楽しんで活動しています。  

もともと話するのが好きで積極的。ただ、

発表したりするのは得意ではなかったんで

す。でも、里山のがっこうでは積極的にや

っているので、親として嬉しいですね。  

泊まり企画が良かったみたいです。お泊りで友達

とより仲良く出来て、里山のがっこうがあれば、

そちらを優先して、楽しみに参加しています。  

サッカーもやっているが、里山のがっこうに行き

たいと言っている。多くを語る性格ではないが、

自主的に色々と動くようになってきた印象があり

ます。今後は、電車でも通えるのではないかと考

えています。  

新しい友達が出来て、積極性が増した印象

があります。子どもの今まで見えてこなか

ったところが色々と見えてきている。  

とにかく楽しいと言って参加しています。

遠いですけど、皆さんも参加されている

し、都会には山、虫はいないですので、学

校とは全く違う雰囲気が子どもも楽しんで

参加しているのではないかと思います。  



15 日 稲刈り 今年のお米は不作でも・・・！！  

楽しかったけどつかれた（そうえ）  

稲を束かるのを頑張った。  

お米を食べるのが楽しみ（ゆふ）  

きょうたのしかったことは、いねかりをしたこと

です（なお）  

稲が少なかった。不作（あおと）  

 

模擬店を考えるのが楽しかった（さとし）  

 

 
はじめてバッタを自分でとった。  

アカハライモリを初めてさわった（こはな）  

いねかりが楽しかった。こん色の虫がきしょかった

（きな）  

どじょうがいっぱいとれて、びっくりした（あおい）  

ドジョウが大量にとれてびっくり！！  アカハライモ

リやバッタがいっぱいいた♪（りく）  

稲刈りのとき、虫がたくさんいてびっくり（にいな）  

 

 

」  
20 日 里のくらしにまなぶ   

 

ピザとパウンドケーキを作った。  

ひさしぶりに料理をしてたのしかった（にいな）  

 

ピザをかまで焼いて食べた。  

焼きいもとかもめっちゃ美味しかった（ゆふ）  

 

しその実とりがめっっっちゃ楽しかった。しその実

は来月のもぎてんで使えると思った（きな）  

 

けいのさんの家に行って、かき、なす、ピーマンと

（ササユリの）たねを取った（あおと）  

 

 

  

第 12 期がっこう生たちの声 
9 月  
 

10月  
 



 
2、3、4 日 あきのがっこう お楽しみのお泊り収穫祭 

 

はじめてレッジでお店をひらいておもしろかった。  

みんなで頑張ってはてな焼きとはてなカステラを焼い

て売れた！ 

 

2 はくできてうれしかった。はてな焼きとはてなカステ

ラをつくった。 

 

みかんあめなどははしがひつようだからビニール袋が

ひつようだなと思った。  

 

おみせをしていてお客さんがほしいものなどをきくのが

たいへんだった 

 

やきにくをもっと早くやいたらいいと思った。だんろの

そばが暖かかった。  

 

模擬店、楽しかった。竹で炊いたご飯が美味しかった。

雲海も見に行けて良かった。  

 

ご飯おいしかった。魚のしかけにいった。  

  

11月  
 



 
      18、19 日 餅つき、閉校式  
 

バトミントンや卓球、バレーボールをたくさんして

楽しかったです。おもちつきも昨年よりもつくのが

上手になっていて嬉しかったです。おいしい！！

（ゆふ）  
 
きなこのおもちがおいしかった（なお）  
 
今日は色んなことをやって、昨日も楽しかったで

す。昨日と今日で一番楽しかったのは、もちつき

で、マジカルバナナみたいのをしたことです。次回

も行けたら行きたいなと思います（たいき）  
 
1 日目に初めて卓球をした。てらっちがねるときに

テントをかしてくれた。暖かった。2 日目におもち

つきをした。きなこが一番好きだった。もしも、来

年行けたら行きたいです（にいな）  
 
今日初めて、里山のイベントに来て、りく君とは友

だちだったから安心して、おもちつきをして、でき

たてのいろんな味のもちをいっぱい食べれてうれし

かったです（けいと）  
 
バドミントンが楽しかった。最初はサーブが全くう

てなかったけど、ゆふちゃんたちにやり方を教わっ

て打てるようになったのが楽しかった。また、お餅

をついたり食べたりした。去年は杵が重くて打てな

かったけど、今年は打てるようになっていて良かっ

た。ぜんざいがおいしかった（りく）  

 

 

期の活動に興味を持たれた方、参加してみようと思われた方、３月９日（日） 
の説明会にてお待ちしています。  

 

連絡先  事務局：090-8823-4347 小出  

1 月  
 


